

Характеристика эмоционального выгорания медицинских и педагогических работников / Мошко Екатерина Алексеевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. Ксенда О.Г.

Дипломная работа 55 с., 6 табл., 44 источника.

ЭМОЦИОНАЛЬНОЕ ВЫГОРАНИЕ, ЛИЧНОСТНЫЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ, СОЦИАЛЬНО-ДЕМОГРАФИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ, СИМПТОМЫ ЭМОЦИОНАЛЬНОГО ВЫГОРАНИЯ, МЕДИЦИНСКИЕ И ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ РАБОТНИКИ.

Объект исследования: эмоциональное выгорание личности.

Цель: выявить характерные черты эмоционального выгорания медицинских и педагогических работников.

Метод проведения работы: анализ эмоционального выгорания (анкетирование).

Тема эмоционального выгорания личности далеко не новая тема, но является недостаточно разработанной.

В данной дипломной работе проведен анализ сформированности фаз, сложившихся и доминирующих симптомов при эмоциональном выгорании у медицинского персонала и педагогов. Рассматривается эмоциональное выгорание во взаимосвязи с индивидуальными и социально-демографическими характеристиками. Исследование, проведенное в рамках дипломной работы, позволило выявить некоторую специфику проявления эмоционального выгорания у медицинского персонала и педагогов. Так же были выявлены общие характеристики развития «выгорания».

Данная работа может быть использована при проведении дальнейших исследований, а так же при разработке рекомендаций по профилактике синдрома эмоционального выгорания медицинских и педагогических работников.

Characteristic of burnout in medical and pedagogical workers / Mashko Katsiaryna; Scientific director Olga G. Ksionda – Candidate of Psychology, Associate Professor

Thesis 55 p., 6 table, 44 sources.

BURNOUT, PERSONALITY CHARACTERISTICS, SOCIO-DEMOGRAPHIC CHARACTERISTICS, SYMPTOMS OF BURNOUT, MEDICAL AND PEDAGOGICAL WORKERS.

Object of research: emotional burnout of the person.

Aim of work: to reveal the characteristics of burnout medical and teaching staff.

Method of the research: analysis of burnout (questionnaire).

The issue of burnout of the person is not a new topic, but it is not sufficiently developed.

This thesis analyzes the formation of the phases, the existing and dominant symptoms of emotional burnout among medical personnel and teachers. Consider the emotional burnout in relation to the individual and socio-demographic characteristics. Research conducted within the thesis, revealed some specific manifestations of burnout in medical personnel and educators. There were also identified common characteristics of burnout.

This research can be used in future research and also the development of recommendations for the prevention of burnout medical and teaching staff.